

BIG ISSUE

Tepati Janji, Wabup Jeneponto Kirim Alat Berat ke Desa Pappaluang, Warga: Terimakasih Pak Wakil H. Paris Yasir

Syamsir, HR - JENEPONTO.BIGISSUE.ID

Dec 16, 2022 - 11:28



Wakil Bupati Jeneponto H.Paris Yasir, SE.,MM mengirim alat berat (Ekskavator) ke Desa Pappaluang, Kecamatan Bangkala/Syamsir.

JENEPONTO- Alat berat (Eskavator) yang selama ini ditunggu-tunggu oleh Warga Desa Pappaluang, Kecamatan Bangkala akhirnya tiba di lokasi mengevakuasi lumpur dan pohon kayu besar.

Sesuai yang dijanjikan oleh Wakil Bupati Jeneponto, Paris Yasir bahwa pasca banjir di Desa Pappaluang butuh alat berat untuk mengevakuasi lumpur dan pohon kayu besar yang menutupi permukaan akses jalan perlu dibenahi dan dibersihkan.

Image not found or type unknown



Di mana, satu hari pasca banjir dan longsor terjadi, Wakil Bupati Paris Yasir langsung turun ke lapangan meninjau kondisi di Desa Pappaluang yang kena dampak bencana alam dan menjanjikan alat berat dalam waktu yang cepat

"Alhamdulillah, alat beratnya sudah ada pak, tadi na tiba dan sementara bekerja membenahi material longsor yang menutupi sungai dan yang menimpa rumah warga," ucap salah seorang warga Pappaluang Daeng Sitaba.

Menurut dia, alat berat itu cukup dibutuhkan untuk mengangkat material longsor yang menutupi permukaan sungai, karena material longsor mengakibatkan air bah dari bukit tidak lagi lewat sungai, akan tetapi lewat pemukiman dan jalan utama.

"Alhamdulillah, warga Desa Pappaluang sangat berterima kasih banyak kepada Pak Wakil H. Paris atas pertahatian dan kepeduliannya," kata dia.

Dia mengatakan, walaupun sempat menunggu lebih dari seminggu namun warga Pappaluang memakluminya. Sebab, terkendala dengan mobil tronton yang pengangkut alat berat tersebut.

Dia maklumi, karena akses jalan menuju ke Desa Pappaluang butuh angkutan yang memadai dan memiliki spesifikasi yang tinggi akibat pasca banjir kemarin.

Dia juga membeberkan, sebelumnya Wakil Bupati Jeneponto sudah mendistribusikan logistik kepada korban yang terdampak banjir.

"Kalau pemerintah dari Kabupaten yang pertama datang ke lokasi adalah Beliau H. Paris Yasir, beliau juga sudah membagi-bagikan logistik," urainya.

Diakuinya, bahwa Wabup Paris Yasir selain cepat tanggap dalam penanganan. H. Paris Yasir juga cukup tinggi rasa sosialnya dan kepeduliannya terhadap korban yang terdampak.

"Alhamdulillah, kalau soal bantuan logistik terus berdatangan pak, baik itu dari organisasi, komunitas maupun bantuan dari donatur," tambahnya.

Penulis: Syamsir